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鎌ケ谷市立道野辺小学校 

                                      ＰＴＡ会長 麻生 秀一 

 

 

第１回 運営委員会報告（５／１９） 

校長挨拶 

  

 今年度道野辺小学校に着任いたしました、鈴木智恵（すずきちえ）と申します。先日の運動会では、たくさん

のご協力をいただきありがとうございました。途中雨模様となりご心配をおかけしましたが、できなかった種目

も後日に終えることができました。３年ぶりに全校一斉に実施できたことは、道っ子達の成長ぶりを保護者の皆

様と一緒に共有できたありがたい時間となりました。そして地域の中にある学校ということを実感いたしました。 

 今後、コロナ禍を少しずつ前向きに乗り越えるための準備をゆっくりしていきたいと思っています。子供たち

の健康管理には配慮してまいります。何か心配なことがありましたら、どうぞ遠慮なくご相談ください。 

 

会長挨拶 
 保護者の皆さま、地域の皆さま、日頃より道野辺小学校の PTA活動にご理解、ご協力頂き誠にありがとうござ

います。令和４年度 PTA会長を務めさせて頂きます麻生秀一（あそうひでかず）と申します。今年で会長３年目

とまりますが、どうぞ宜しくお願いいたします。 

 新年度が始まり１か月が過ぎました。本日、運営委員会出席の為子どもと一緒に学校に来ましたが、子供たち

が楽しそうに登校している姿がとても印象的でした。また１年生の中では、既に環境に慣れ、お友達と楽しそう

に登校している子もいれば、保護者の方に付き添われ、少し不安げに登校している子もいました。子供たちにも

それぞれペースがあります。焦らずゆっくりと学校に慣れてくれれば心配ありませんので、各ご家庭でも焦らず

に見守って頂ければと思います。また本日も子どもたちの登校時間帯に交通安全推進隊の方々がご活躍されてい

る姿がありました。いつも子どもたちの登下校の安全を守ってくださりありがとうございます。 

 昨年度は道野辺小学校の PTA 活動にとりまして新しい体制の１年目となりました。１年間活動してきた中で、

色々な課題も見えてまいりました。今年度も子供たちが安全に、そして安心して通える道野辺小学校となるよう、

PTA といたしましては昨年以上に丁寧な活動を心掛けたいと思っております。また今年度も新型コロナウイルス

の終息が見ない中での新年度スタートとなりましたが、子供たちが出来るだけコロナ前の様な日常の活動が行え

る様、学校と慎重に意見交換を行いながら取り組んでまいりたいと考えております。令和４年度も本部役員一同

宜しくお願いいたします。 

 

報告事項 
【学 校】児童の様子について、運動会の練習について、下校時のパトロールについて 

【本 部】４月 ６日、8日、１４日、１８日 役員会 

        １１日 入学式手伝い（役員アンケート回収） 

        １５日 鎌ケ谷市青少年育成第二中学校区推進委員会役員会 

        ２１日 １年生役員決め 

        ２２日 ４年生役員決め 

        ２２日 鎌ケ谷市小中学校 PTA連絡協議会理事会 

            ４年生役員決め 

        ２８日 PTA定期総会 

      ５月 ７日 鎌ケ谷市小中学校 PTA連絡協議会定期総会（書面開催） 

PTA だより 



お知らせ 

 

【本 部】 

・給食試食会は中止になりました。 

      ５月１２日、１９日 役員会 

        １４日 東葛飾地区 PTA連絡協議会会議 

        １８日 鎌ケ谷市青少年育成第二中学校区推進委員会総会（書面開催） 

【１学年】４月２１日 委員会 

        ２８日 PTA定期総会 

      ５月１０日、１７日 委員会 

【２学年】４月２８日 PTA定期総会 

      ５月 ６日、１３日 委員会（オンライン） 

【３学年】なし 

【４学年】４月２８日 PTA定期総会 

【５学年】４月２８日 PTA定期総会 

      バンダナ購入 137名分 15,070円 

【６学年】なし 

【事 業 部】４月２８日 PTA定期総会、引継ぎ 

【補 導 部】４月２８日 PTA定期総会、引継ぎ 

      ５月 ６日 当番表見守りアンケート作成 

         ９日 当番表見守りアンケート発行 

      ５月 １日～１５日 当番表見守りアンケート作成工程の資料作成 

【地区委員】４月１９日 委員会 

        １１日 有価物回収 9,410g 31,090円 

      ５月１２日、１９日 委員会 

【父親サミット】４月２８日 PTA定期総会 

        ２９日 父親サミット定期総会 

 

承認事項 
   なし 

  

議  事 
   バザーについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

～新役員挨拶～ 
 

副会長  

 子供たちの記憶に残る活動を、保護者の皆さま、先生方とともに考え、実践していきたいと考えております。 

また、個人的には、私の子供に胸を張れるような活動をしたいと思います。なにとぞ、よろしくお願いいたしま

す。 

 

副会長  

 こどもたちが楽しく、充実した学校生活をおくれるような活動の一助になればと思っています。よろしくお願

いします。 

 

副会長  

 PTA 本部一年目、未就学児どころか、０歳児もおりますが、そんな私だからこそ、ご提案出来る事もあるかと

思います。道小に関わる皆様の笑顔の為に少しでもお役にたてるよう、精一杯務めさせていただきます。 

一年間よろしくお願い致します。 

 

会計   

 道っ子達が楽しく元気に学校生活をおくれるように、微力ですが精一杯頑張りますので１年間どうぞよろしく

お願い致します。 

 

会計   

 知らないことが多く不安ですが、皆様に教えてもらいながら、楽しく活動できたらと思っています。 

お役に立てるよう、精一杯頑張ります。よろしくお願い致します。 

 

書記   

 PTA 本部での活動を通して子どもたちが楽しく学校生活を送れますよう、お役にたてるよう頑張りたいと思っ

ています。よろしくお願いいたします。 

 

書記   

 １年目で初めてのことだらけですが子供達や先生方、学校へ携わる方々が快適に過ごせるよう一生懸命頑張り

ます。よろしくお願い致します。 

 

会計監査  

 微力ながら残りの１年間も精一杯努めますのでよろしくお願い致します。 

 

会計監査  

 １年目で分からないことばかりですが頑張りますのでよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


